

# Una supuesta “bruja voladora” filmada en el cielo francés



La imagen de una bruja montada en su escoba pertenece desde hace mucho al imaginario de Hollywood. Sin embargo, una mujer en Francia asegura haber presenciado una versión real de esta escena. Desde la ventana de su apartamento, grabó un video en el que se observa lo que describe como “extraña figura humanoide” suspendida en el cielo.

A diferencia de las representaciones habituales, en las que la bruja cruza las nubes a gran velocidad, la figura parecía permanecer inmóvil. Este detalle dio lugar a diversas interpretaciones. Algunos espectadores consideraron que podría ser una prueba de poderes sobrenaturales. Otros, más escépticos, propusieron explicaciones terrenales: una ilusión óptica, un dron, un montaje digital o simplemente un engaño.

Hasta el momento, no se ha producido ninguna reacción oficial por parte de las autoridades locales, representantes gubernamentales o el ejército. El hecho tampoco ha generado nuevos testimonios ni avistamientos similares.

Queda, en todo caso, la imagen insólita de una silueta enigmática recortada en el cielo. Si la casa voladora de *El Mago de Oz* hubiera hecho su aparición, la identificación del fenómeno habría resultado mucho más sencilla.

